

## ALCALDE DE SAN FERNANDO PLANTEA INQUIETUDES AL MINEDUC

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Martes, 27 de Septiembre de 2022 20:34 -

---



Un positivo encuentro con el ministro de Educación, Marco Antonio Ávila, sostuvo el Alcalde Pablo Silva, en orden a gestionar alternativas legales que permitan recuperar para la comuna el terreno del antiguo edificio del liceo Neandro Schilling; la Granja Educativa y las dependencias de la escuela María Luisa Bouchon.

En la reunión con el titular del Mineduc, participaron también el senador Juan Luis Castro y los alcaldes de Santa Cruz, Malloa y Mostazal.

Al respecto, Silva Pérez dijo que todos estos terrenos no se inscribieron durante la administración anterior a nombre del municipio, pese a haber estado las subdivisiones hechas, por lo cual pasaron de manera íntegra a la mencionada secretaria de Estado a través del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Colchagua.

“Qué es lo que estamos haciendo, tratando de recuperarlos; que el Ministerio los declare prescindibles de educación para finalmente poder inscribirlos nuevamente a nombre del municipio”, dijo el jefe comunal.

La autoridad dio cuenta que se planteó al Gobierno recuperar el liceo Neandro Schilling, la parte antigua, lo que es patrimonio. “Ahí es donde estamos proyectando, a través de Consejo de Monumentos Nacionales, mejorar el establecimiento; por otro lado, la Granja Educativa en Puente Negro y la escuela María Luisa Bouchon, en cuyas dependencias operan en la actualidad la Dirección de Tránsito, el Centro Comunitario de Rehabilitación (CCR) y las clínicas móviles dentales”.

Por lo anterior, el Alcalde Silva anunció que se buscará, junto al Mineduc, alternativas jurídicas para recuperar esos terrenos y así seguir trabajando en beneficio de la comunidad.

Al respecto, el senador Castro definió de provechoso el encuentro sostenido en el Mineduc, destacando que, en el caso de San Fernando, se entregaron los cursos de acción para solucionar las mencionadas problemáticas.

## ALCALDE DE SAN FERNANDO PLANTEA INQUIETUDES AL MINEDUC

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 27 de Septiembre de 2022 20:34 -

---

“Se ha planteado un conjunto de temáticas que tienen que ver con los SLEP. Tiene que ver con los traspasos, tiene que ver en cómo funciona la educación pública en la comuna de San Fernando, capital de Colchagua. Esto es muy delicado, por eso le dimos un sentido de urgencia y, por tanto, el Alcalde Silva fue escuchado y se le dio un camino de solución directo de parte del ministro Marco Ávila, quien ha tenido la disposición de generar incluso una mesa de trabajo, porque entiende y comprende que el traspaso al nuevo sistema de agencia, es un sistema complejo y poco entendible; donde se ha menospreciado a veces a las direcciones de educación municipal y donde se requiere mucha coordinación con los municipios”, indicó el legislador.